クリスマスツリー飾り





火を入れ暖まっております。だけあり、例年よりも遅く十 リスマス会をこのツリーが盛り上げてくれる事で ツリーが煌びやかに皆様をお迎えしております。 ありがとうござい れていて、それがとても印象的でした。二十六日のク リーの飾りつけの最中は皆さん童心 到来を感じる寒さとなりました。 先日、今年の漢字は 中玄関には、今年も皆で飾りつけ 皆様には本年も 例年よりも遅く十二月に入ってから い ŧ ます。 の 松花園 で、 災」と発表されました。今年を さて、 年 をご愛顧頂きまし の 十二月に入り、 締 めくくりとなり 今年は暖冬と 戻った表情をさ ŧ う

は の ば の 218

グループホーム 松花園

〒729-3431 広島県府中市上下町上下 851番地1 TEL 0847-62-8322 FAX 0847-62-8323

> 広報部 西宮・柿本 野田



株式会社ディア・レスト福山 〒720-1132 広島県福山市駅家町 大字倉光148番地

西宮 青英をお迎えくださいませ。 西宮 青英をお迎えくださいませ。 年末ご多忙の折、お身体に気を付けられ、よきお年

ます。き続きお引き立てくださいますようお願い申し上げ

題の多い年となります事を祈ると共に、松花園も引

来年は新しい元号へと変わります。明るい

振り返りますと、各地で災害に見舞われ、上下町でも

家屋の崩壊や、福塩線も通らず人々の足にも影響を与

えました。



ジングルベル♪ジングルベル♪ いくつになってもワクワク(^_-)-☆











"たんぽぽ"のお二人は2回目の来園! 歌や、お話、夢中で過ごす楽しい時間でした。























